



### Luis Palau

*La vigencia o no de las "Campañas de Evangelización masivas" como método eficaz para la proclamación del evangelio de Jesucristo, sigue siendo motivo de debate en algunos círculos cristianos. Sus detractores lo consideran un método anacrónico, superficial, costoso o descontextualizado, entre otras cosas. Sus defensores, por el contrario, creen que evangelizar a "las multitudes" es -además de bíblico-, una manera eficaz para alcanzar a toda una generación con el mensaje del evangelio.*

El pasado fin de semana, [en el Congreso Internacional de Evangelización celebrado en Madrid](#), uno de sus más conocidos valedores, el evangelista **Luis Palau**

-de quien se dice

**ha hablado en persona a más de 22 millones de personas en 80 países**

-, volvió a defenderlo como un método necesario. El siguiente artículo es una transcripción de un texto en el que Palau explica en detalle su ideario en este asunto, enumerando **27 razones para la evangelización a través de campañas masivas en las ciudades**

## 27 razones para el evangelismo masivo

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Lunes, 13 de Mayo de 2013 11:26

---

(Luis Palau, 1988 [\[1\]](#)) El evangelismo masivo es un método de obediencia a Jesucristo en el área tan crucial de comunicar la gracia de Dios a los hombres. Como método no es sagrado ni perfecto, pero no hay métodos perfectos. El método es simplemente un vehículo. Sólo la persona del Señor Jesucristo, la verdad del mensaje del evangelio, el fundamento de la Escritura y la unción del Espíritu pueden hacer que un método sea eficaz.

En tanto el Señor siga inspirando en ciertos creyentes la pasión por las multitudes, el evangelismo masivo tiene gran futuro. Siervos de Dios como D.L.Moody, Juan Wesley y Billy Graham, todos practicaron evangelismo masivo —y sus vidas han tocado a millones. La influencia de cada uno puede sentirse aún hoy. Y por la gracia Dios otros siervos como ellos serán levantados por el Señor en el futuro.

El evangelismo masivo continúa siendo una de las herramientas más poderosas que Dios ha puesto en nuestras manos -particularmente en esta generación. ¿Por qué? Porque hoy el evangelismo masivo significa no sólo multitudes en auditorios y estadios, sino también el uso de la televisión, la radio y todos los medios modernos para comunicar el evangelio de Jesucristo.

## 27 razones para el evangelismo masivo

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Lunes, 13 de Mayo de 2013 11:26

---



El evangelio es la fuerza que transforma la vida humana. Es el mensaje de esperanza que llega a todos los corazones. En un mundo lleno de dolor y sufrimiento, el evangelio ofrece una luz que ilumina el camino hacia la vida eterna. Es el poder de Dios que cambia vidas y crea comunidades de fe y amor. El evangelio es la base de toda verdadera espiritualidad y el fundamento de una vida plena y significativa. Es el llamado a ser discípulos de Cristo, a seguirlo en su camino de amor y sacrificio. El evangelio es la respuesta a la necesidad humana de encontrar sentido y propósito en la vida. Es el mensaje de que Dios nos ama y que quiere salvarnos de todo pecado. El evangelio es la fuerza que nos da la capacidad de amar a los demás como nosotros mismos. Es el poder que nos libera del pecado y nos reconcilia con Dios. El evangelio es la luz que nos guía en la oscuridad y nos da la fuerza para superar todas las dificultades de la vida. Es el mensaje de que Dios está con nosotros y que él mismo nos ama. El evangelio es la fuerza que nos da la capacidad de vivir en paz y armonía con los demás. Es el poder que nos da la capacidad de ser santos y de vivir en obediencia a los mandamientos de Dios. El evangelio es la fuerza que nos da la capacidad de ser testigos de Cristo en el mundo. Es el poder que nos da la capacidad de ser instrumentos de su amor y su gracia. El evangelio es la fuerza que nos da la capacidad de ser discípulos de Cristo y de seguirlo en su camino de amor y sacrificio. Es el poder que nos da la capacidad de ser santos y de vivir en obediencia a los mandamientos de Dios. El evangelio es la fuerza que nos da la capacidad de ser testigos de Cristo en el mundo. Es el poder que nos da la capacidad de ser instrumentos de su amor y su gracia.